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La bague, élément essentiel du mariage. Mais 
toutes les autres composantes sont également 
présentées. 
 
 
 
 
 

 
 

Avec un recul de désormais trois ans, le Salon du mariage de Camiers permet 
maintenant de donner une bonne tendance du mariage sur notre littoral. A l’étude 
des réactions des exposants (en bijoux, costumes, robes, animations ou photos) 
présents sur le salon, les créateurs commencent à avoir une bonne idée des attentes 
des futurs mariés du secteur. Et ils semblent que ceux-ci semble globalement moins 
« fantaisistes » que dans le bassin minier par exemple : « Ça ne veut pas dire non 
plus qu’ils sont arriérés », corrige avec le sourire Delphine Masson, l’une des deux 
gérantes de la société Festisalon. « C’est juste plus uniforme, alors qu’ailleurs, on 
veut davantage se faire remarquer », confirme Pascal Rigaux, Etaplois d’origine, 
l’autre patron de Festisalons, en charge de dix salons dans la région sur les dix-sept 
existants. 

 Une affaire qui marche avec une moyenne de 20 000 mariages annuels dans 
la région, où l’on s’unit un peu plus qu’ailleurs. « Et on sait que 2013 sera une bonne 
année, poursuit Delphine Masson. Avec 10 à 15% de progression. » D’ailleurs, avec 
un volant de 1 200 visiteurs par week-end à Camiers, le salon a gagné en 
consistance : « On a démarré avec 150 couples, à savoir les futurs mariés venus se 
renseigner sérieusement. On en est maintenant à 350 », reprend Pascal Rigaux. 

 Car on est dans la phase post-Pacs : selon Delphine Masson, le mariage est 
revenu en grâce il y a quatre à cinq ans, effet collatéral de la brèche créée par la fin 
de la mode pour le Pacs. En revanche, les enfants sont de plus en plus nés hors 
mariage et accompagnent dès lors les parents dans la préparation du mariage : « Un 
visiteur sur trois a une sucette, explique Delphine Masson. Les bébés sont déjà là. On 
les accueille aussi avec une mascotte. Ça les occupe un peu au salon. En tout cas, 
c’est un métier agréable. Il n’y a que des gens qui ont le sourire ! » 
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